



El oncólogo Juan Jesús Cruz se alza con el Premio de Investigación e Innovación 2016

La RAZÓN-Valladolid

El oncólogo Juan Jesús Cruz Hernández, catedrático de la Universidad de Salamanca, fue distinguido con el Premio Castilla y León de Investigación Científica y Técnica e Innovación 2016, fallado ayer y que le será entregado en una fecha próxima al 23 de abril, Día de la Comunidad.

Catedrático de Oncología Médica de la Universidad de Salamanca desde 1997, Cruz fue uno de los impulsores de las primeras unidades asistenciales e investi-

gadoras de Consejo Genético, lo que permitió convertir a Castilla y León en «lugar de referencia en la lucha contra el cáncer», según el acta del jurado.

La solidez de su trayectoria científica, docente y asistencial, así como su tarea docente y formativa de gran número de especialistas en oncología médica, también se tuvo en cuenta a la hora de fallar este galardón, sin dotación económica.

Se resaltó de forma específica su labor para trasladar la investigación oncológica al servicio de

los pacientes a través de esas unidades asistenciales, y la introducción del Consejo Genético para combatir el cáncer con mayores probabilidades de éxito.

Por su parte, Juan Jesús Cruz extendió su premio a los grupos en los que participa por que «el trabajo es de todos» puesto que, a día de hoy, «nadie puede decir que, si hace una investigación, es él quien la está haciendo solo». También se mostró «agradecido y lleno de orgullo» que le ha supuesto una «gratísima sorpresa», según reconoció.



García Cirac junto al jurado que ha reconocido la labor de Juan Jesús Cruz

Dos Santos